PETHŐ REBEKA – PETHŐ CSABA DUO

Rebeka und Csaba Pethő sind Geschwister und musizieren zusammen, seitdem sie ihr Musikstudium aufgenommen haben. Obwohl sie keiner Musikerfamilie entstammen, hatte ihr Vater eine Gitarre zu Hause, so dass Csaba sich mit den Klängen dieses Instruments von klein auf vertraut machte. Heute sagt er, er wüsste nicht, ob er die Gitarre oder die Gitarre ihn auserwählt habe. Rebeka hat als Kind mit Blockflöte begonnen und auf dem Musikgymnasium Flöte studiert; sie wusste von Anfang an, dass sie Flötistin werden will.

Im Duo bieten sie eine Musik dar, die aus ihrer familiären Beziehung und den gemeinsamen Erinnerungen inspiriert ist. Vielleicht treten sie gerade aus diesem Grund selten in Wettbewerben auf; vielmehr ziehen sie es vor, auf Familienfesten oder an anderen vertrauten Orten zu spielen, die Nähe zwischen den Künstlern und dem Publikum entstehen lassen. "Musik ist kein Wettbewerb, Musik ist für die Menschen da", sagen die beiden.

Die Geschwister arbeiten jedoch auch selbstständig an einer soliden Musikerkarriere: Beide sind Studenten der Franz-Liszt-Akademie in Budapest / Ungarn – Csaba studiert Jazz, während Rebeka sich auf ihr Ouerflötenstudium konzentriert. Darüber hinaus hat Csaba auch ein Fernstudium der klassischen Gitarre an der Gheorghe-Dima-Musikhochschule in Cluj (Klausenburg) / Rumänien aufgenommen. Die beiden Musiker haben einzeln mehrere Wettbewerbe gewonnen und an diversen Festivals teilgenommen und waren auch an Rock-, Pop- oder Orchester-Projekten mitbeteiligt.

Die Pethő-Geschwister sind besonders von der Musik Béla Bartóks angetan – die Verflechtung der klassischen Musik mit der Folklore ist dabei ausschlaggebend, denn auch die beiden setzen auf Synthese und auf ein Repertoire, in dem Klassik, Jazz, Tango und eigene Kompositionen zu einem individuellen Stil zusammenschmelzen.

Ihr Auftritt als Duo ist mit der Errichtung eines Raumes gleichzusetzen, in dem beide sich emotional sicher und auf der Höhe ihrer professionellen Darbietung fühlen. Jeder Schritt in diesem Raum ist ein sicheres Voranschreiten, die Musik der Pethő-Geschwister ist ein Zelebrieren der Familie und der Kunst. Das Publikum hat somit die Möglichkeit, die Darbietungen des Duos als Verwirklichung der dualen Bedeutung zu erleben, die die beiden Künstler ihrer Musik beimessen.





